

## Un juego terriblemente difícil

Escrito por tucapital.es - 28/12/2010 10:11

---

Estamos en "fechas entrañables", es Navidad, y supongo que nadie tiene ganas de trabajar, al menos ese es mi caso debido a la resaca que aún dura de la Noche Buena y Navidad y tenemos nuestra mente puesta en los preparativos para la Noche Vieja.

Hoy, día 28 de diciembre, iba a escribir algo de la sección de trabajo, pero en lugar de eso os dejo un juegucito para que se os haga más llevadero el día...

Leer más: <http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/12/28/un-juego-terriblemente-dificil/#ixzz19ObIFsTK>

=====

## Re: Un juego terriblemente difícil

Escrito por Serdio - 28/12/2010 14:04

---

Jajajaja, que bueno y es cierto lo de que es como en los psicotécnicos, terminas por desquiciarte :P

Os paso un enlace de un juego de estrategia tipo DOTA por si alguno os animáis a probarlo -> League of Legends

=====

## Re: Un juego terriblemente difícil

Escrito por juanmanuc - 30/12/2010 21:01

---

jooooderrrrr,"terriblemente" ahora lo pillo, mamaaaaa que susto. jajaja...

para disfrutarlo al maximo hay que subir el volumen del pc y si estais en la oficina, teneis tiempo y no mira el jefe, poner os unos casquitos y relajaros mientras lo haceis. juas juas juas...

Tambien es recomendable tener un cura cerca, o un médico, según se mire. :laugh:

Salu2.

=====